
All’asta giudiziaria la Fonte
di Sotto !!!
Annuncio pubblicato su Il Tirreno di oggi.

Ricordiamo che il Comitato per Campiglia, che si è costituito
nel 2007 sulla base della convinzione che la scelta di
costruire una Residenza turistica alberghiera alla “Fonte di
Sotto” sia sbagliata, è convinto che tutta l’area in
questione, fino alla Madonna di Fucinaia e Temperino, debba
essere tutelata mediante un rigoroso vincolo paesaggistico che
impedisca alterazioni incontrollate, da quelle edilizie fino
alle trasformazioni colturali, della maglia agraria e
dell’assetto boschivo; ed è convinto, infine, che se Campiglia
Marittima ha bisogno di una struttura alberghiera questa debba
essere trovata in altra localizzazione.

Ancora questa ultima estate, in una lettera al sindaco e ai
capigruppi, il Comitato chiedeva che l’Amministrazione del
Comune di Campiglia Marittima non conceda eventuali proroghe o
rinnovi del piano di lottizzazione per la realizzazione di una
residenza turistico ricettiva in Località Fonte di sotto.

Clicca qui per seguire tutta la battaglia del Comitato per la
tutela della Fonte di sotto, dal 2007 ad oggi
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